









CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- Búsqueda de Socios
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

3ª CONFERENCIA DE LA JUVENTUD SOBRE POLÍTICAS EN MATERIA DE ALCOHOL

Esta conferencia, que pretende reunir a cien jóvenes europeos de entre 18 y 30 años para planear en común los siguientes pasos la movilización juvenil en materia de alcohol en Europa, se centrará tres áreas principales de trabajo: desarrollo de las capacidades, defensa e investigación sobre alcohol y juventud. Este evento será también el acto final del proyecto europeo Let it hAPYN, que ha servido para empoderar a jóvenes y a organizaciones juveniles a lo largo de Europa hacia unas intervenciones más efectivas en material de alcohol

Organiza: Comisión Europea y

Fecha: 12.05.2016-16.05.2016

Lugar: Bled (Eslovenia)

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA DE VACANTES DE EXPERTOS NACIONALES DESTACADOS

Se encuentra abierta una nueva convocatoria de vacantes de Expertos Nacionales

La Comisión toma medidas para preservar el empleo y el crecimiento sostenible en el sector siderúrgico

La Comisión Europea propone medidas destinadas a ayudar al sector siderúrgico europeo a superar los importantes desafíos a los que se enfrenta y que son resultado en gran medida de la sobreproducción mundial

The EU steel industry



La Comisión ha presentado una comunicación explicando cómo el sector siderúrgico europeo puede, con el apoyo de los Estados miembros y de las instituciones de la UE, sobreponerse a los desafíos a corto y medio plazo. Algo que sólo puede hacerse con un esfuerzo común para hacer frente a un espectacular aumento de las exportaciones y a la ola sin precedentes de prácticas comerciales desleales. Los costes energéticos elevados y la evolución de las condiciones del mercado exigen unas industrias capaces de adaptarse y de innovar para garantizar su viabilidad y durabilidad a largo plazo.

La Comisión se está empleando a fondo para ayudar a la industria siderúrgica a sobreponerse a los desafíos que se plantean a corto plazo. En la comunicación titulada "Siderurgia: preservar los empleos y un crecimiento sostenible de Europa", esta institución europea anuncia nuevas medidas inmediatas que permitan a la UE defenderse eficazmente de las prácticas comerciales desleales, así como medidas a más largo plazo que garanticen la competitividad y la durabilidad de las industrias con grandes necesidades energéticas como la siderúrgica.

De esta forma, el objetivo es invertir en tecnologías de futuro para un sector industrial más competitivo, modernizar la industria siderúrgica invirtiendo en recursos humanos, ayudar al desarrollo de esta industria gracias a políticas concretas en ámbitos tales como la competencia, la energía, el intercambio de cuotas de emisión y la economía circular.

El sector siderúrgico europeo ocupa en la actualidad una posición destacada en determinados segmentos de los productos siderúrgicos, representando el 1,3% del PIB de la Unión y empleando a unas 328.000 personas en 2015. Constituye igualmente una fuente principal de empleos indirectos. A pesar de su potencial y de los esfuerzos significativos de modernización e innovación, su posición competitiva en el mercado mundial del acero se ha visto deteriorada a lo largo de los últimos años. La producción excedentaria de países terceros como China ha llevado consigo un aumento de las exportaciones y un descenso de los precios, y ha dado lugar a prácticas comerciales desleales que hacen imposible una competitividad en condiciones de igualdad en los

Destacados (SNE), publicada por la Comisión Europea con fecha de 15 de marzo de 2016.

Duración: Según oferta

Plazo: Según oferta

Puede consultar las diferentes convocatorias <u>aquí</u>.

BÉLGICA-MERELBEKE.

CONTRATO DE LICITACIÓN:
SERVICIOS AGRÍCOLAS,
FORESTALES, HORTÍCOLAS,
ACUÍCOLAS Y APÍCOLAS.
2016/S 054-090679

Servicios agrícolas, forestales, hortícolas, acuícolas y apícolas.

Plazo: 20.4.2016 - 09:30h

Puede consultar el anuncio de la licitación <u>aquí</u>

mercados mundiales.

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La UE aumenta en 20 millones de euros la ayuda humanitaria para Ucrania

La Comisión Europea ha intensificado la ayuda humanitaria prestada a Ucrania y los países vecinos con un nuevo aporte de 20 millones de euros.

La Comisión Europea ha aumentando su respuesta humanitaria para ayudar a las personas afectadas por el conflicto en el este de Ucrania con un nuevo paquete de ayuda humanitaria por valor de 20 millones de euros. El anuncio coincide con la visita al país del comisario europeo de Ayuda Humanitaria y Gestión de Crisis, Christos Stylianides, que se está desarrollando del 16 al 18 de marzo.

Se estima que 3,1 millones de personas todavía están en necesidad de asistencia tanto en Ucrania como en los países vecinos. Alrededor del 55 % de la ayuda humanitaria de la Comisión se dirige a personas necesitadas de las zonas no controladas por el gobierno.

La nueva financiación eleva el total de la ayuda humanitaria de la Comisión a las personas vulnerables afectadas por el conflicto en Ucrania a más de 63 millones de euros, cantidad a la que, además, se suma la importante asistencia bilateral por parte de una serie de Estados miembros de la UE. Junto con la financiación proporcionada directamente por los Estados miembros, la UE en su conjunto ha dirigido más de 146 millones de euros de ayuda a los afectados por el conflicto desde principios de 2014.

AGRICULTURA Y PESCA

La Comisión Europea activa medidas excepcionales para intentar paliar la crisis de sus agricultores

Se trata de un paquete de medidas que producirán un impacto positivo y concreto en los mercados agrícolas europeos

La Comisión Europea anunció el pasado lunes un paquete adicional de medidas excepcionales utilizando todas las herramientas disponibles de la Política Agrícola Común (PAC). Con ello se pretende apoyar a los agricultores de la UE, salvaguardando al mismo tiempo el mercado interior europeo.

La toma de estas medidas significativas se debe al reconocimiento por parte de la citada institución europea a la profunda y dilatada crisis agrícola actual. Así como, a los considerables esfuerzos realizados en los Estados miembros para apoyar a sus agricultores.

La serie de medidas, esbozadas por el Comisario Hogan durante su <u>discurso</u> a los ministros de agricultura de la Unión Europea, complementa el <u>paquete de ayuda de 500 millones de euros</u> desde septiembre pasado y muestra la determinación de la Comisión de desempeñar plenamente su papel en la asistencia a los agricultores europeos.

Los principales beneficiarios de estas medidas serán los sectores frutícolas y hortofrutícolas y los productores de lácteos y carne porcina. Los Estados miembros podrán regular estas medidas utilizándolas en función de su situación específica.

l+D+i

VERDI: música en el oído de los científicos de fisión nuclear

Un equipo de científicos del JRC (Centro de Investigación de la Comisión Europea) ha presentado sus primeros resultados en investigación sobre fisión nuclear, usando un nuevo espectrómetro de doble velocidad y doble energía llamado <u>VERDI</u>.

Los resultados de la investigación allanan el camino para su participación en proyectos internacionales de colaboración vistos como preludio para preparar la próxima generación de

reactores.

Las actuales investigaciones sobre fisión nuclear se centran en obtener una información precisa sobre la cantidad de isótopos producidos durante la fisión. Estos datos son muy importantes en la minimización de los residuos nucleares.

El equipo del JRC-Instituto de Referencia para Materiales y Medidas (IRMM) ha desarrollado este espectrómetro de fragmentos de fisión. VERDI parece responder a muchas de las preguntas formuladas por la comunidad de investigadores de fisión nuclear.

Búsqueda de socios

Proyecto Piloto sobre movilidad de los aprendices

La Universidad de Tesalia, en Grecia, está interesada en participar como socia en un consorcio que presente una propuesta en el marco del Proyecto Piloto sobre movilidad para aprendices, dentro de la convocatoria "Un marco europeo para la movilidad de aprendices: desarrollando la ciudadanía y competencias europeas a través de la integración de los jóvenes en el mercado de trabajo".

Para más información, no dude en ponerse en contacto con nosotros.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016. Todos los derechos reservados.

Suscribirse | Modificar subscripción | Cancelar suscripción

Rue d'Arlon, 25 1050 Bruselas (Bélgica) Tel.: +32 (0)2.234.61.63 Fax: +32 (0)2.234.61.71 e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org Página web de la Delegación



European Year of Development 2015



